



EDITION 2016 Samedi 1^{er} octobre En photos

Un énorme merci pour votre soutien!

Grâce à vous, nous avons pu organiser le 3^{ème} Trail des Patrouilleurs. Cette année 1250 coureurs ont fait le déplacement, dont un certain nombre d'étranger. Le nouveau parcours de 55km a séduit la totalité des participants.

La course s'est déroulée sans aucun accident grave, la plupart des équipes sont arrivées fatiguées mais heureuses, malgré les 12h30 passées en course pour les plus lents. Tous ces sourires et remerciements nous motivent pour une 4ème édition.

LE DEPART









LA COURSE





Trail des Patrouilleurs / Rue Beau-Soleil 8 / 3963 Crans-Montana www.traildespatrouilleurs.ch





Trail des Patrouilleurs / Rue Beau-Soleil 8 / 3963 Crans-Montana www.traildespatrouilleurs.ch





Trail des Patrouilleurs / Rue Beau-Soleil 8 / 3963 Crans-Montana www.traildespatrouilleurs.ch













L'ARRIVEE





L'AMBIANCE













LA REMISE DES PRIX













COURSE À PIED TRAIL DES PATROUILLEURS

Les Jurassiens s'imposent à Crans-Montana

Marc Baume et Alexis Montagnat-Rentier remportent la troisième édition du Trail des patrouilleurs. Ils devancent les Valaisans Nicolas Carron et Emmanuel Ançay.

BERNARD MAYENCOURT

La 3e édition du Trail des patrouilleurs à Crans-Montana a connu un immense succès avec la participation de plus de 1200 concurrentes et concurrents répartis sur quatre différents tracés. Sur le grand parcours de 55 km, les coureurs avalent plus de 4300 m de dénivelé positif dans un décor alpin avec des parties très techniques mais si belles. Le Trail des patrouilleurs devient déjà une référence en Suisse et mériterait d'être reconnu bien au-delà de nos frontières.

Victoire jurassienne

Cinquièmes l'an dernier sur le tracé de 40 km, les Jurassiens Marc Baume et Alexis Montagnat-Rentier s'imposent cette année 7 h 37' sur le grand parcours de 55 km.

Emmanuel Ançay et Nicolas Carron des teams les Trotteurs et la Trace à Fully réussissent une sacrée performance en terminant au 2e rang. Emmanuel Ançay commente: «Dans la première partie, nous avons fait jeu égal avec les Jurassiens. Nous nous sommes relayés en tête de la course. Dans la montée du Grand-Bonvin, j'ai connu un coup de mou et ils en ont profité pour creuser l'écart.» Pour sa part, son coéquipier Nicolas Carron se montre pleinement satisfait de cette brillante deuxième place. «Nous avons donné le meilleur de nous-mêmes et nous pouvons être contents de notre performance.» Emmanuel Ançay renchérit: «Dans un trail, nous ne partons pas pour gagner mais pour terminer la course tout en prenant un maximum de plaisir. Et avec Nicolas, on a vécu une belle aventure. Nous nous sommes très bien en-



Le podium du grand parcours «TruberIstock». LDD

Baumann-Combe troisièmes

Les régionaux Ryan Baumann et Nicolas Combe terminent sur la 3e marche du podium. Dans l'aire d'arrivée, Ryan Baumann confie: «Nous pouvons nous montrer satisfaits de notre course. Le week-end dernier, j'ai couru sur la même distance à l'Humani'trail. De plus, durant la semaine, une grosse crève est venue me pertur-ber. Toutefois, avec Nicolas, nous nous sommes encouragés tout au long de la course et au final, nous réussissons une belle performance.» Ryan Baumann termine avec le sourire. «Avec les années qui passent, ce sont les jeunes qui se retrouvent désormais devant.» Pour sa part, Nicolas Combe conclut: «Avec «Maître Ryan», nous avons bien

géré notre course sur ce parcours super sympa.»

Succès des frères Brodard

Sur le parcours de 40 km, la victoire revient aux frères David et Maxime Brodard de la Roche/FR. Agés de 23 et 21 ans, les deux frangins montent en puissance. Issus d'une famille de passionnés par le trail et les aventures au long cours, David et Maxime Brodard réalisent un chrono de 5 h 16' sur le parcours «Grand-Bonvin» qui offre un dénivelé de plus de 3000 mètres. Ils devancent les Français Ludovic Gaillard et Jean-Marc Billet (5 h 30'). Premiers Valaisans sur ce tracé, Sébastien Duay et Florian Perraudin (Cristal Sport, Orsières) occupent un bon 4e rang.

Valaisannes et Valaisans en évidence

Sur le tracé «Plaine Morte» 25 kilomètres 1850 mètres de D+, Thomas et Simone Delamorclaz terminent premiers Valaisans et accèdent à la plus haute marche du podium de la catégorie

Sur la plus courte distance de 15 kilomètres avec un dénivelé positif de 1200 mètres, la victoire revient à la jeune paire valaisanne composée de Maximilien Drion et de Fabian Fux du BCVs Mount Asics Team. Le duo Lucas Nanchen-David Crettol accède à la 3e marche du podium. Chez les dames, les Valaisannes Léa Borlat et Pauline Python de Lens occupent la 3e place. O

L'EDITION 2016 C'EST:

- 4 parcours à choix en duo ou trio
- Des courses enfants
- 1'250 participants
- 19 nationalités représentées
- 700 à 800 accompagnants
- 100 bénévoles
- 300 nuitées en hôtel
- 300 nuitées en appartement
- 1'300 carnets de fêtes distribués
- 100 kg de pâtes, 45 kg de lardons, 60 kg de salade...
- La mise en avant des produits de la région
- Récole de fonds pour la Fondation Enfants Papillons
- La découverte d'une belle région
- Plus de 300'000 clics sur le site internet

UN TOUT GRAND MERCI A NOS SPONSORS ET NOS PARTENAIRES RENDEZ-VOUS LE 30 SEPTEMBRE 2017

